

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Ein teurer Dankesbrief von der Bundeskanzlerin

André Tautenhahn · Thursday, November 18th, 2010

Frau Merkel und die Bundesregierung bedankt sich beim Volk. In einer **2,8 Millionen Euro teuren Werbekampagne** beweist die ehemalige FDJ-Sekretärin für Agitation und Propaganda einmal mehr ihre Fähigkeiten.

Vier Versprechen doch zuerst ein Dank, heißt es in der Überschrift. Der Text ist eine reine Zumutung und sagt viel darüber aus, wie groß die Not innerhalb der Regierung doch sein muss. Exemplarisch nur eine Stelle:

Drittes Versprechen: Wir sichern die Energie-versorgung. Sie soll zuverlässig, bezahlbar und umweltfreundlich sein. Dafür haben wir als erste Regierung ein langfristiges Energiekonzept vorgelegt. Das Zeitalter von Kohle und Öl geht zu Ende. Bis 2050 sollen 80 Prozent des Stroms aus erneuerbarer Energie stammen – das wäre Weltrekord.

Da denke ich sofort an die Anstalt vom Dienstag und an dieses Bild...



Quelle: Neues aus der Anstalt (ZDF)

This entry was posted on Thursday, November 18th, 2010 at 2:19 pm and is filed under Nachrichten

---

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.